

W151 Vanessa Alexa John

Tagesordnungspunkt: 7.1.5. Beisitzerin (FIT*)

Hey ihr Lieben,

Ich heiße Vanessa, bin 18 Jahre alt, noch Beiratsmitglied der GRÜNEN JUGEND Rheinland-Pfalz und Sprecherin des KV Mainz. Aktuell besuche ich die 13. Klasse der Maria-Ward-Schule in Mainz und mache dort voraussichtlich im März 2020 mein Abitur. Im September 2018 bin ich der GRÜNEN JUGEND beigetreten.

In diesen Zeiten, in denen Rechtsradikale immer mehr Zulauf bekommen, versuchen die Gesellschaft zu spalten und die Existenz des Klimawandels leugnen, ist es wichtig, sich gegen diese Entwicklung zu stellen. Wir müssen Menschen, die sich für eine offene und nachhaltige Welt einsetzen und dadurch teilweise auch Konflikte in der eigenen Familie befürchten müssen, zeigen, dass sie nicht alleine sind. Für mich ist es wichtig, sie aufzunehmen und zu unterstützen, sodass sich bei uns jede*r, der*die unsere Werte vertritt, wohlfühlt. Darum möchte ich mich als Beisitzerin der GRÜNEN JUGEND Rheinland-Pfalz bewerben.



Ich finde es wichtig, nicht nur für eine bunte Gesellschaft wählen zu gehen, wir müssen auch auf Demos und Veranstaltungen zeigen, dass wir uns von rechter Hetze nicht einschüchtern lassen. Es kann nicht sein, dass im 21. Jahrhundert noch Menschen aufgrund ihrer Hautfarbe, Religion, Herkunft, Identität oder Sexualität benachteiligt werden. Unserer aller Pflicht ist es, diesen Menschen zu zeigen, dass sie nicht alleine sind und sie so akzeptiert werden, wie sie sind.

Zur GRÜNEN JUGEND bin ich gekommen, da mich die Entwicklung schockiert hat, dass rechte Parolen immer mehr Anklang finden und es teilweise als legitime Meinung gilt, dafür zu sein, Menschen im Mittelmeer ertrinken zu lassen. Bei der GRÜNEN JUGEND, insbesondere als Sprecherin des KV Mainz, habe ich gelernt Treffen zu organisieren, Social Media Arbeit zu machen und neue Mitglieder miteinzubeziehen, was mir besonders wichtig ist. Wir können nur gemeinsam so viel erreichen, wenn sich all unsere Mitglieder wohlfühlen und das Gefühl haben, unterstützt zu werden, wenn sie sich einbringen wollen. Als Beiratsmitglied habe ich bereits ein Seminar gegen Rassismus mitorganisiert und auch der Wahlkampf zur Europa- und Kommunalwahl in Mainz, sowie zur OB-Wahl hat mir Spaß gemacht und zu meiner persönlichen Entwicklung beigetragen.

Ich würde mich gerne weiter bei der GRÜNEN JUGEND Rheinland-Pfalz engagieren und helfen diese mitzugestalten, deshalb würde mich sehr über euer Vertrauen freuen!

Mit lieben Grüßen

Vanessa